

Bhabinkamtibmas Polsek Lohbener Menghadiri Kegiatan Sosialisasikan RIMP di Balai Desa Sindangkerta

Indramayu - INDRAMAYU.MATAPUBLIK.CO.ID

Jul 21, 2023 - 19:20



Bhabinkamtibmas Polsek Lohbener Menghadiri Kegiatan Sosialisasikan RIMP di Balai Desa Sindangkerta

Indramayu- Bhabinkamtibmas Polsek Lohbener Polres Indramayu Polda Jabar, Bripka Ashari menghadiri kegiatan sosialisasi tingkat desa tentang Rentang Irrigation Modernization Project (RIMP) di Balai Desa Sindangkerta, Kecamatan Lohbener, Kabupaten Indramayu, Jumat (21/07/2023).

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lohbener, Kopol H. Nurani mengatakan, kegiatan sosialisasi ini bertujuan untuk memberikan informasi kepada warga mengenai proyek normalisasi saluran tersier oleh Balai Besar Wilayah Sungai (BBWS).

Dalam sosialisasi tersebut, beberapa hasil penting dari proyek normalisasi

saluran tersier yang disampaikan adalah sebagai berikut:

Saluran tersier yang akan dinormalisasi oleh BBWS memiliki panjang sekitar 1,4 kilometer dan lebar 1,5 meter.

Saluran tersier tersebut terletak di blok BTN Rt 002/001 hingga areal pesawahan Desa Sindangkerta blok Dongkal.

Terdapat 14 rumah atau bangunan yang berada di atas atau menempel di saluran tersier tersebut.

Waktu pengerjaan normalisasi saluran tersier direncanakan akan dimulai dalam 1-2 bulan ke depan.

Pihak BBWS akan memberikan surat pemberitahuan kepada pemilik bangunan dua minggu sebelum pengerjaan dimulai.

Dalam sesi tanya jawab, beberapa pemilik bangunan mengungkapkan keinginan untuk mendapatkan ganti rugi atas bangunan mereka yang berada di atas saluran tersier. Namun, dari pihak BBWS belum bisa mengabulkan permintaan tersebut.

Meskipun demikian, mayoritas warga menerima dengan baik adanya normalisasi saluran tersier ini untuk kepentingan penyempurnaan infrastruktur irigasi.

KOMPOL H. Nurani menyatakan pentingnya kebersamaan dan dukungan dari masyarakat dalam menghadapi perubahan dan proyek pembangunan.

"Kami berharap warga dapat mendukung dan memahami proyek normalisasi saluran tersier ini demi kemajuan dan kesejahteraan bersama," ujarnya.

Dengan adanya sosialisasi ini, diharapkan warga Desa Sindangkerta dapat memahami dan mendukung rencana normalisasi saluran tersier yang dilakukan oleh BBWS. Polsek Lohbener tetap berkomitmen untuk memberikan pelayanan dan informasi yang bermanfaat bagi masyarakat dalam menjaga kamtibmas dan membangun kesadaran partisipasi aktif dalam pembangunan wilayah Kabupaten Indramayu.